

Prentsa Buletina

2024(e)ko urtarrilak 11 | 1ª edición



Enpresak

Aena estudia la compra del aeropuerto de Edimburgo por 3.000 millones (Expansion)

El fondo norteamericano GIP, propietario del 81% de la infraestructura, prevé desprenderse de su participación en el primer semestre de este año.

Atitlan crea un vehículo para invertir 100 millones en logística (Expansion)

Se ha unido en esta empresa con Improving Logistics, y ya ha realizado sus primeras adquisiciones en Valencia: una nave y un terreno.

Alstom y Siemens se disputan la alta velocidad de California (Expansion)

No habrá tecnología española en los trenes de alta velocidad que circularán en el primer tramo del corredor entre Los Ángeles y San Francisco, que ha recibido una inyección de fondos federales de 3.000 millones de euros. Leer

MAN apuesta por los camiones eléctricos: El hidrógeno no es viable (Expansion)

MAN entregará los primeros camiones eléctricos en 2024 y abre en Barcelona un centro de reparación de baterías para camiones y autobuses.

Muere el expresidente de Telefónica César Alierta a los 78 años

(Europa Press RSS)

El que fuera presidente ejecutivo de Telefónica desde julio del año 2000 hasta abril de 2016, César Alierta, ha fallecido este mediodía en Zaragoza, confirmaron a Europa Press en fuentes conocedoras del deceso.

Cepsa y C2X convertirán al Puerto de Huelva en el principal hub de metanol verde de Europa

(El Correo Digital)

La planta contará con una capacidad de producción anual estimada de 300.000 toneladas



Ekonomia



El Gobierno salva por un voto el decreto anticrisis gracias a la abstención de Junts (Europa Press RSS)

El Congreso de los Diputados ha aprobado la convalidación del decreto que incluye la rebaja del IVA a alimentos básicos, las ayudas al transporte y la subida de las pensiones por el IPC por 172 votos a favor, 171 en contra y 7 abstenciones.

De Cos alerta de que la incertidumbre sobre la política económica podría frenar la inversión

El gobernador esgrime ante los inversores internacionales una encuesta del Banco de España que sitúa la política económica como el principal obstáculo para la actividad empresarial

Las ventas de embarcaciones crecen un 2,2% en España en 2023 (El periódico)

El mercado náutico cerró 2023 con un total de **5.976 matriculaciones**, lo que supone un **2,2**% más que el año anterior, según el Informe del mercado de embarcaciones de recreo de la **Asociación Nacional de Empresas Náuticas** (Anen), elaborado a partir de los datos de la Dirección General de la Marina Mercante. Seguir leyendo....

Argelia fue el mayor suministrador de gas a España en 2023 con récord de compras a Rusia (ABC)

Argelia volvió a ser el mayor suministrador de gas natural a nuestro país durante 2023, según el último boletín de Enagás, el gestor del sistema gasista, tras arrebatar el primer puesto a EE.UU., líder en 2022. De Argelia procedió el 29,2% de todo el gas importado por las empresas gasistas, mientras que de EE.UU. fue el 21,1%.

Yolanda Díaz advierte de que el próximo viernes subirá mucho el salario mínimo en nuestro país

(ABC)

La vicepresidenta segunda y ministra de Trabajo y Economía Social, Yolanda Díaz, ha asegurado este miércoles que el Gobierno «va a subir mucho» el salario mínimo interprofesional (SMI) «el próximo viernes». Las palabras de la vicepresidenta, pronunciadas en una entrevista con La Sexta recogida por EP, suponen que el Ejecutivo tomará finalmente su decisión sobre la subida del SMI de 2024 en el marco de la próxima reunión con CCOO, UGT, CEOE y Cepyme, convocada para el próximo viernes a las 8.30 horas, según fuentes de la negociación. El SMI es actualmente de 1.080 euros al mes por catorce pagas. Trabajo planteó en su día una subida del 4%, hasta los 1.123 euros al mes, con la idea de que este porcentaje atraería a la CEOE a un acuerdo con sindicatos y Gobierno. No obstante, el rechazo patronal a este porcentaje por no venir acompañado de sus demandas (indexación del SMI a contratos públicos y bonificaciones al campo), podría llevar a que esta cifra se incremente a un 5% o más allá, como piden los sindicatos. El Ministerio de Trabajo ya dijo el pasado lunes que si CEOE no aceptaba el 4%, se desvincularía de esta propuesta para ir a una subida del SMI «más ambiciosa».





EEUU autoriza el primer fondo asociado al bitcoin en la bolsa (El periódico)

La autoridad bursátil estadounidense (la SEC) autorizó este miércoles el primer **fondo inversor** asociado al **bitcoin**, una decisión considerada como una etapa fundamental para que las criptomonedas sean adoptadas.

El Tesoro emite 15.000 M del primer bono sindicado del año, con demanda récord de 138.000 M

()

El Tesoro dio mandato a a Barclays, BBVA, Credit Agricole CIB, Deutsche Bank, J.P. Morgan y Santander para colocar esta primera emisión sindicada del año 2024

Generali compra el 51% que no poseía de su filial china de seguros de No Vida por 100 millones

(Expansion)

Generali ha llegado a un acuerdo con CNPC Capital para comprar el 51% que todavía no poseía en Generali China Insurance Company por unos 99 millones de euros, según ha informado en un comunicado.

Ibercaja remodela su cúpula con la creación de tres nuevas direcciones

()

La entidad aragonesa crea una gran dirección de banca 'retail', que liderará el hasta ahora financiero Antonio Martínez, y otras dos de consumo-pagos y de transformación

Norbolsa iturria

Dokumentu hau fidagarritzat hartzen diren iturriak erabiliz prestatu du NORBOLSA, S.V.-k. Alabaina, ez da bertan jasotzen den informazioaren eta iritzien zehaztasuna, zuzentasuna eta osotasuna ziurtatzen eta ez da haiei buruzko erantzukizunik hartzen. Debekatuta dago osorik edo zatiren bat berregitea edota banatzea eta beste edozein baliabide erabiltzea. Mesedez, kontsultatu Norbolsaren lege-ohar hau : https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso_legal_eu.pdf eta jokabide-kodea : https://broker.norbolsa.com/norline/v2/i9573/comun/eu/pdf/comun/mifid_11.pdf